

4ème semaine de carême

Que c'est difficile de subir ou d'avoir l'impression de subir une injustice, que ce soit en famille, à l'école, au travail : quand on ne reçoit pas la reconnaissance qu'on mérite, quand on nous reproche quelque chose dont on n'est pas responsable, quand on a l'impression de payer les pots cassés pour quelque chose qu'on n'a pas fait... Et que dire de la situation du monde dans lequel nous vivons et où tant de personnes subissent des injustices pour toutes sortes de raisons.

« Joie pour celles et ceux qui ont faim et soif d'un monde juste » nous dit Jésus, « parce qu'ils seront comblés ».

Dieu nous promet qu'un jour, la justice triomphera et il nous montre comment œuvrer pour elle.

Joie pour celles et ceux qui ont faim et soif d'un monde juste, parce qu'ils seront comblés

En famille, vous pouvez regarder ensemble l'image proposée¹ :

- ✓ Que voyez-vous ?
- ✓ Qu'est-ce qui vous évoque le bonheur et la joie dans cette image ?
- ✓ Quel lien faites-vous avec ce qu'a dit Jésus ?
- ✓ Et vous, quelles sont les injustices qui vous révoltent et contre lesquelles vous avez envie de lutter ?

En famille, vous pouvez partager cette béatitude :

Si vous le souhaitez, vous pouvez écrire et illustrer cette béatitude sur un galet et le cacher quelque part dans votre ville ou village, près de votre école ou de votre église : d'autres le retrouveront peut-être et pourront recevoir cette phrase en cadeau !

En famille, prier ensemble :

Seigneur nous te confions toutes les situations d'injustice qui nous révoltent : *[on peut reprendre ici dans la prière ce qui a été partagé en famille]*. Aide-nous à garder confiance dans la promesse qu'un jour la justice habitera dans le monde.

¹ *We only have one world*, panneau 1055, Loving Earth Project (lovingearth-project.uk) / Par amour de la terre (paramourdelaterre.org)

En famille, partager autour des Béatitudes chaque semaine du carême

